
12. Juni 2014  
Genehmigung für Müll-Zwischenlagerung in Bremerhaven

Wir fragen den Senat:
1.    Welche staatliche Stelle auf Landes- oder kommunaler Ebene hat wann welche Genehmigung 
für die Einrichtung des Müllzwischenlagers der HVG im Fischereihafen Bremerhaven erteilt?
2.    Welche Informationen hat der Senat zur umwelt- und gesundheitspolitischen Problematik der 
Lagerung von Hausmüll in diesem Zwischenlager?
3.    Wie bewertet der Senat grundsätzlich das Geschäftsmodell, öffentliche Flächen zum Zweck der 
Lagerung von Müll zur Verfügung zu stellen, der weder im Gebiet des Bundeslandes angefallen ist, 
noch dort entsorgt werden soll?
Claudia Bernhard, Kristina Vogt und Fraktion DIE LINKE

zurück zu: Detail
Quelle: 
http://www.linksfraktion-bremen.de/buergerschaft/anfragen/detail/artikel/genehmigung-fuer-muell-zwischenlagerung-in-bremerhaven/
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